

宮城県伊具高等学校PTA会報
No.108 '24.3.1 宮城 10
宮城県伊具高等学校PTA
伊具郡丸森町雁歌51
TEL.0224-72-2020
URL <http://igu.myswan.ed.jp/>

'23-2

伊具高祭

#青春したい宣言



長い人生の中で、高校三年間は長いようで、はかなく短い期間です。これからが人生を謳歌できる時期です。伊具高校を卒業してからも、切磋琢磨できる友人を作つてください。そして、伊具高校を卒業して益々飛躍する事をお祈りしています。

の一つです。

生の皆さん、改めてご卒業おめでとうございます。高校の三年間を振り返るとどのように思い出がありますか？私は、今年一年振り返っただけでも沢山の思い出があります。例えばそれは、日直が日誌を書いていた夕方のことです。黒板の日直の名前を、次の人との名前に書き換えてくれていたときの事です。「日直の仕事、あれがとう！」と伝えると、「えつ、だつて日直でしょう！ただ、前日の日直の人に名前書いてもらえたのって、なんか嬉しいくなっていますか？先生の字とも違うし、そんな名前を見ると嬉しいですよね。日直の一日」という言葉に、日直の仕事がなぜあるのか、その意味を見つけてくれている姿に成長した一面を感じました。

卒業生の皆さん、一人一人が悩みに悩み抜き、自分で選択した進学先・就職先へと羽ばたきます。ときには困難や難題が待ち受けていることでしょう。そんなときは、初心に返り、「進学先・就職先で描いた挑戦してみたいこと、そこでしか得られない学び」を思い出してください。困難や難題は、道を一生懸命歩き続けた人にしか現れません。困難とはあなたを成長させてくれる壁

していました。しかし、自分の悩みと向き合い、友人とケンカしながらも関係を深め、先生たちともケンカし、赤点を何とか回避し、系列で知識と技術を身に付け、進路実現に向けて努力し続けた皆さんは、伊具高生らしい凜々しい顔立ちになりました。これから皆さんは社会に出て、きっと壁にぶつかることでしょう。そんなとき、伊具高校での経験を思い出してください。悩み、成長したことがヒントになるはずです。「伊具で過ごしたからこそ」活躍できると信じています。応援しています。

3年2組担任 藤原 弓子

3年3組担任 清水 康宏

みなさんを見ていると、普段の学校生活をしているときが、一番楽しそうな雰囲気を感じます。変化を求めがちな、新しいことをしたくなりがちな性格なのですが、確かに日常生活を楽しむこともいいよね。と同じ三年間でした。

日常を楽しんでいるみなさんに伝えてきたのは、「なにかを始めるときは、できない理由を考える前にとりあえずやつてみる。」揃えるとき、決めるときはしっかりと揃える」ということでした。三年生になつて、「とりあえずやつてみよう！」と行動し、気合を入れて切り替えて頑張れる場面が増えきました：「よね？」そんなみなさんが、新しい環境で、日々の生活を大切にしながら、決める場面では自分の全力を發揮し、活躍することを期待しています。

3年1組副担任 潟谷 理子

3年次のみなさん、保護者のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

私は今年度から伊具高校に転勤になり、見ず知らずの土地に足を踏み入れ、不安と期待に胸を膨らませて伊具高校にやつてきました。みなさんもおそらく今、同じ状況なのではないでしょうか。進学でも就職でも、これまで関わってきたことのないとの出会いや、想像もしていないような失敗が待ち受けているかもしれません。

でも、意外と人生なんとかなるものです。それでも、大抵の失敗は周りが支えてくれますし、友人や家族が話を聞いてくれます。先生たちも遠くからみんなを見守っています。新社会人、新人生として、誇りと自信を持って精一杯頑張つてください！

3年2組副担任 菅原 翔平

3年次 小川 拡

3年次の皆さん卒業おめでとうございます。

これからはよく食べて、よく寝て、少し仕事して、そしてしっかり遊んでください。

もし仕事を辞めたくなつてもそれは三年後に決める。その間に辛くなつたら友達や家族に相談。又は心の病院に行つてみるのもあります。会社はどこに行つても、きついこともあります。頑張つて決めた進路そこでしつかり成長し将来後輩達を引っ張りあげてください。

エクストリーム出社つて知つてますか？それは出社前にレジャー等楽しんでからその後定期通り出社することです。ルールは遅刻したら失格。遊びにも全力を！今後皆さんのが心と財布に余裕のある人生を送ることを期待しています！

3年次 橋浦 勉

3年次の皆さん、三年間関わった先生方、保護者の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

それと同時に、この混とんじよう

3年2組副担任 菅原 翔平

皆さん、ご卒業おめでとうございます。私は昨年の四月に転勤してきたばかりでしたが、ありがたいことに体育を通して皆と一緒に多くの時間を過ごせました。体育の授業は得意と不得意が大きく分かれる特性があり、苦手意識を持つている人もたくさん

3年次副主任 萩原 妙子

ご卒業おめでとうございます。私は二年次の時から二年間、一緒に勉強してきました。今年は、進路活動で一生懸命努力する姿を見て成長を感じました。卒業後は楽しいことばかりではなく、面倒なこと、大変なこと、嫌なことなどにも 불구하고、伊具高校を卒業して益々出会うかもしれません。そんな時は、伊具高校で学んだことを思い出してください。

3年3組菊地瑠渚さんの作品です。先生方の特徴を捉えてほんわりと優しいタッチのイラストになっています。生徒から見た先生方の印象をうかがえるイラストです。

先生方のイラスト紹介

3年3組菊地瑠渚さんの作品です。先生方の特徴を捉えてほんわりと優しいタッチのイラストになっています。生徒から見た先生方の印象をうかがえるイラストです。

伊具高祭 #青春したい宣言

令和5年10月27日(金)～28日(土)に、新型コロナウイルス感染症が5類になり、入場者に制限ない文化祭が戻ってきました。コロナ以前の文化祭を知らない生徒たちが、新しく創り育てた伊具高祭を、楽しんでくれた多くの来場者たちを巻き込み、盛況のうちに終了しました。ご協力いただきました来場者、保護者の皆様、ありがとうございました。

校内発表 10月27日(金)



一般公開 10月28日(土)



2年次インターンシップ

九月六日(水)～十日(日)を中心に、希望する事業所などでインターンシップを行いました。下の写真から活動の様子をご覧ください。また、二月下旬から三月上旬にかけて、希望者による第二回インターンシップも行われます。三年次の進路に向けて頑張って欲しいですね。



修学旅行報告

十一月二十一日(火)～二十三日(木)、二年次は関西方面に修学旅行へ行きました。新型コロナウイルス感染症が五類になり、ほぼ制限のない状況での修学旅行でした。インバウンド需要で外国人も多く有名なところはものすごい人混みでした。以下は、生徒の活動記録から抜粋した感想になります。

「初めて関西に行き色々な有名な場所に行つてとても楽しかったです。」「テレビで見ていた景色が目の前にあってすごい感動しました。」「USJでは絶対にハリー・ポッターのところに行きたくて、感動しました。」「楽しそうでお土産をあまり買ってない事に帰つてから気付きました。そのくらい夢中になるほど京都は綺麗な場所でした。」「嵐山では、とても自然が溢れていてとても綺麗でした。鳥がいたり水の音などが聞こえてとても良かつたです。いつも丸森で自然を感じているけれど、違う雰囲気の自然だったので見ることができてとてもいい経験でした。」「京都、大阪の良さや文化を感じることができ、またいつか来たいなと思いました。」



学習発表会

一月十八日(木)に行われた学習発表会で、三年次は一年間取り組んだ「課題研究」について、各系列やグループごとに発表をしました。二年次はインターンシップと修学旅行について、一年次は「産業社会と人間」の学習成果発表でした。



八月二十四日(木)に仙台市内六つの会場で分科会があり、二十五日(金)にカメイアリーナ仙台(仙台市体育館)で全体会が催されました。仙南地区PTA加盟校からのべ七〇名を超す会員のご協力を得て第三分科会の進行を無事終えることが出来ました。会員の皆様には感謝を申し上げます。

分科会前半の講演では、「レジリエンス教育」強く生きるための多様性とコミュニケーションの光、自己肯定感と逆境から立ち上がる力を育む」と題して、仙台大学教授、氏家靖浩氏より講演をいただきました。少し重めのテーマでしたが、軽妙で元気な語り口で会場を沸かせ、最後まで飽きることのない講演でした。

後半のパネルディスカッションでは、前半の講師である氏家先生のコーディネートで、パネリストからの興味ある意見があり、会場からの反応や質問が活発で少々時間を超過するほどでした。

全体会では、「白A」によるプロダクションマッチングをスタートに、開会式・表彰式が行われました。講演では、前年甲子園での優勝、今年は準優勝と甲子園での激闘を終えたばかりの、仙台育英学園高等学校須江航監督を講師に迎え、「伝わる言葉・失敗から学ぶ」しなやかな強さで生き抜く力と題してお話をいただきました。雨天順延により場合によつてはこの宮城大会での講演に間に合わなかつた可能性も含めて、終わつたばかりの甲子園大会から監督就任当初の話題、そして「失敗から学ぶ」ことの大しさなど有意義お話を聞くことが出来ました。体育館の座席がほぼ全て埋まるほどで、参加した方々の熱意が伝わつてくる大會でした。

第七十二回全国高等学校PTA連合会大会 二〇二二城大会 報告

参加者 会長 鈎明 孝一
事務局員 熊谷 郁

イラスト作者
一年一組 星 桃花さん
一年三組 清水 理奈さん

この二人は美術部の所属で、三年次の卒業に向けたイラストを依頼したところ冬休みの間に作成してくれました。手書きの絵を取り込んだものを四・五ページに使わせてもらいました。卒業とその季節にあつたイラストで優しい雰囲気を醸してくれました。ありがとうございました。

編集後記

「IGUKOU 一〇八号」は如何でしたでしょうか。無事に皆様にお届け出来た事、安堵しております。学生だった〇年前。寝ても覚めて学校の毎日に「今日も学校かあ、早く休みにならないかあ」と、時間が経つのもどかしく感じた時期もありました。しかし今では、秋でもないのに釣瓶がふつぶつ日々に様変わりです。学生時代が如何に緩く楽しく、尚且つ充実していたんだなあ、と懐かしく思います。

さて、桃の花も咲き始め、少し早い春を感じられる季節になりました。三年生の皆さん、並びに保護者の皆様、卒業おめでとうございます。昨年より成人年齢が引き下げられ、卒業と共に皆さんは大人の仲間入りをする事になります。学生時代とは違う楽しみや困難、沢山の誘惑に出てわす事でよう。様々な経験を重ねオリジナルカラーを作り上げてください。卒業生皆さんのが今後のご活躍を陰ながら応援しています。

今年度最後の広報発行にあたり、先生方にはお忙しい中、今回もご尽力頂き有り難うございました。また、原稿やイラストを寄稿して頂いた皆様にも感謝申し上げます。卒業を迎える保護者の皆様、長年にわたるPTA活動への参加お疲れ様でした。これからは応援団として、我が子の活躍を見守つていかれる事と思います。在校生の保護者の皆様には引き続きPTA活動へのご協力、宜しくお願ひ致します。